Ich bin ehrenamtliche Mitarbeiterin des mobilen Caritas Hospiz Team Wiener Neustadt. Ich lehne die aktive Sterbehilfe ab,da ich aus Erfahrung weiß das eine gute palliative Betreuung, die flächendeckend sein soll, dem Menschen die Chance gibt in seinem Sterben gut betreut zu werden. Für mich ist es wichtig die Würde und die Selbstbestimmung des Menschen zu wahren. Ausreichend scherzstillende Medikamente und gute psychosoziale Begleitung des Patienten und dessen Angehörige sind erforderlich.

Der Mensch soll in seiner Einzigartigkeit auch im Sterben geschätzt und geachtet werde und jede Möglichkeit zu einem würdevollen Sterben bekommen.

## Christa Wehrl

Ein klares NEIN zur aktiven oder assistierten Sterbehilfe!!